

Herzlichen Dank

für die liebevolle Anteilnahme und die Zeichen der Verbundenheit beim Abschied von unserem Vater, Gross- und Urgrossvater

Hans Kauer

Wir danken für die tröstenden Worte, gesprochen oder geschrieben, die liebevollen Umarmungen sowie die zahlreichen Karten und Spenden.

Ein besonderer Dank geht an:

- Frau Pfarrerin Dr. I. Widmann und den Organisten J. Tobler für den einfühlsamen Abdankungsgottesdienst;
- Herrn Dr. med. J. Niesper für die medizinische und mentale Begleitung im Alter;
- die Spitex Pfannenstil für die Unterstützung bei der Pflege zu Hause;
- alle, die Hans im Leben ihre Freundschaft schenkten, ihm Achtung und Wertschätzung entgegenbrachten und ihn auf dem letzten Weg begleitet haben.

Hinteregg, im März 2017

Die Trauerfamilie